

räther an ihm werden wegen eines einzigen Leckerbissens? Entweicht oder fürchtet mein Gebiß!

Als die Diebe sahen, daß der Hund treulich an seiner Pflicht festhielt, wurden sie wüthend und suchten ihn mit den eisernen Stangen zu erschlagen. Aber Sultan heulte so laut, daß sein Herr erwachte, wick den Schlägen der Diebe aus, faßte den einen von ihnen an der Brust, warf ihn nieder und hielt ihn fest, bis sein Herr bewaffnet aus dem Zimmer stürzte. Der andere Dieb entfloh, der niedergeworfene aber wurde gefesselt und in das Gefängniß geführt.

Sultan erhielt von seinem Herrn die größten Lobspriiche.

Lobe mich nicht zu sehr, sprach der getreue Hund. Ich habe nur meine Pflicht erfüllt und gethan, was meine Schuldigkeit war. Lege dich ruhig wieder schlafen, ich hüte dich.

Sultan wachte nach wie vor, sein Herr aber liebte ihn und erzählte allen seinen Freunden von dem getreuen Hüter, und pflegte ihn gut, so lange er lebte.

4.

Die Eulen.

In einem alten verfallenen Thurme wohnten drei Eulen zusammen. Die eine sagte: Als ich gestern um